

去る七月一日付で我村のたばこ収納所が廃止となり本年度から大根占で収納する事となりました。私は此の通知に接しましたときふと筆舌につくし得ない悲痛の思いが致しました。なぜ廃止されたのでしょうか。其理由は極めて簡単で耕作反別が少いからです。

参考の為め小密接の関係ある大根占、根占と比較して見ましよう。

耕作反別
（三十二年度度）
大根占一二〇町余 九千九十九万円
根占 一〇三町余 七千四百六十六余

今それでは今月号で「コース」をもつと具体化して見ることに致します。

「田代丸舞船者は、時流にへつらつてはならないと主張し、片方では時流にさからうなど戒めていのであります。が、果して私達はどうやら正直いと信じ、どのような行動したら良いのでしょうか？」

此の点が一般大衆に正しく理解されかねぬところだと思ひます。申す迄もなく、此の様ながんじんかなめな所が、大衆に正しく理解され、正しく批判される社会は

田代時報

發行所 田代村公民館
電話 19番
發行責任者 湯ノ谷米吉
編集責任者 白桃進
鹿兒島市易居町之二
日本新聞社印刷局

驅逐し其後毎年毎年役職員として
はつて増反運動を極力致しました
が御隣りの大根古、根占と違ひと
うしても我村民のなごむ熱を向上
する事が出来得す、五十町歩ほどに
ろか三十町歩を下廻る状態を柴立委
県議など存置運動を熱心にやつて
貰つたけれども遂に「刀折れ失
き」で降伏しなくてはならぬ事
になりました誠に残念でした。
事ここに至つた以上致し方あります
せんので二四人の耕作者の皆さ
ん多くの不便不利の点もありま
ますが今後ウント頭脳つて下さい
幸い本年は近年稀な豊作で二千万石
円の目標は確かに突破するだらう
と思ひます。処であの収納所の土地
地建物は村か農協が買收し様と思
ひ公社に交渉致しましたが何分値段

田代たばこ耕作組合
が解散されます

今回たばこ專売法が改正されまして、之れから本部で事業計画を立てて、我村の耕作組合は七月末で解散して八月初旬原地にたばこ耕作組合が創立される事となりました。本部が出来まして、我村には支部を置く事となり仕事はそれなりと余りません。口だ從来各町村組合が自主的な運営をして居つたのが、いた可搬動力ボンプの追加で経費では八十万円で、呑購入すること、そしてその財源は国庫補助十八万円、般船費三七万円残、三五万円は舊様方よりの直接の寄附を意味で居りますので、その節はよろしく御協力下さい。

密にし農業経営の技術指導等により農家の向上を國ろうと云う考え方に立つてそれに伴う経費を五万円込込んでいます。その他は事務的・農業経営を若干いたいです。

池塘の開拓、灌漑施設等の整備、林道の新設する計画であるが、大半は林道を新設する計画でありますが、当初四百万円を参考して下さい。

農薬による危害は毎年相当数のぼりやたるに専い人命まで絶つて居る状態で、その実情適正な使用を誤つたことに基するほか法に定められた用途外の使用による事故が依然として後を絶たない現

に生上安全を期し難い状況で斯も様な情況の下に新しく「毒物劇物取締法」が昭和二十五年に公布されました。医薬用外毒物劇物とは、毒物とかと云う薬は社会通じて薬物とからしてその意義が確定しているものとはいへ難度で常識的にはどんな解釈がつけられ法律的には又は動物の身体に居に攝取せたり吸入されたり、又は外用された場合に藥理作用するが劇しく人又は動物の機能に害を及ぼすもので、何等かの危害を与えるので、次に使用される物以外の物で作用の程度により毒物又は劇物として其範囲を法律で定めることになつて居ります。現在脳脢で取扱つて居る毒物は大たび次に

三、小量貰われる時又は自分の
内で小分などされる時は飲食
物の容器を絶対に使用しない
ことになります。

(例えは、牛乳ピン、ビール
ピン、ジュースピング等の空ビ
ン)

四、使用した空ビン又は空袋は、
地中深く埋めるか焼却するよ
うになつて居ります。

二、お買求めの際には購入品名
年月日、購入者の氏名を明記
し印鑑を必ず押すことにつ
て居ります。

三、対外に禁止されて居ります。從
つて農協としても販売は出来
ないことになつて居ります。

議会の窓

農 作 業

だけ刈取の一週間から十日前日迄は灌水を繰ける様にして下さい。

日刈取 普通稻の場合は出穂後四七八日目頃が刈取の適期に成りますが早期の場合は三十日から三十五日目頃が刈取の時期で本葉や下葉は青々と繁つて居りますので出穂してより三十三日目頃は田面を切つて刈取を実施する様に致しましょう。

C、乾燥 普通の場合十月で気温が非常に涼しく問題はありませんが早期栽培の收穫時期は一年中最も高温の八月ですから地干しにして直射日光により乾燥しますと稻米が出来て品質となり又精米率の時はくつれ歩留が悪くなりますが必ずしも架子を実行し薄く剥けて四日位を標準とし架空由来で雨があつた場合は数日延して脱穀して下さい。

D、脱穀 普通では六〇〇回で脱穀致しますが脚制を防ぐ為に必ず五〇〇回転とします。E、ムシロ干 脱穀後九月に入つてから涼しい時期を運んで二、三日位indenムシロに入れて乾燥して下さい。

病名	水稲の葉剤	病名	水稲の葉剤
イモチ病	イモチ病	イモ葉枯病	イモ葉枯病
モンガレ	モンガレ	モントウ	モントウ
マラソン乳酸	D D T 乳酸	C U	セラサン・ストウ

の撒布法
反覆撒布
石灰撒布器使用
水一斗に一株本に二又、四斗に六斗撒布
水三斗に二株本に二又、四斗に六斗撒布
水五斗に三株本に二又、四斗に六斗撒布
水九斗に四株本に二又、四斗に六斗撒布
C%、C%、C%
○○○反當五斗撒布
○○○○倍液撒布

御願い致します。
予防に農薬を、虫に農薬を、
丈夫な糸を作りましょう。

農事業課 濱戸口

今月の農作業

「田代丸漁船若は、時流にへつ 常に正常な姿が維持される
ひつてはならない」 常にようし、其処に必ず朋
と言うのでありますけれども、そ 会は現現されるはずであります
れとは全く反対に。 不幸にして大衆に正しい判断され
「時流に竿させば挽される」 なく、無批判に時の流れに
と言ふ言葉がありまして、時代の い追従して行つた場合、世
流れには従わねばすまぬものゝ時 どうなるのでありますか。
疏にさからえ押し流されてしま 結果は言はずも
い身を」ほすのみだと強く戒めて がな、混涇とし
居ります。

此の様に片方では、時流にへつ て麻糸の如く乱
らつてはならないと主張し、片方 被れた暗黒社会の
ではまた、さからえよ成るべくのあります。

本一の田代村が誕生する日まで

(二)

[View all posts by admin](#) | [View all posts in category](#)

どちらもを正しいと信じ、どのように服従して行く社会も「間行動したら良いのでしょうか?」
此の点が一般大衆に正しく判断されるか否かが、明るく住み良い会ある事を再確認してお
社会の建設が、住みづらい暗黒社会がもると思います。

四十町歩の面積で、今度本村に於ては約四十町歩の田畠が栽培され、主育も非常に良好で七月下旬には全部が出穂して居りますが此間には並々ならぬ栽培者の努力で繭付けられて居る事は記すまでもなく、留まませんが氣象的にも悪くまれに收四石を上廻る見込のものも想定されるものと期待致して居ります。

の時はくつづれ歩道が悪くなりますが、そのので必ず架木を曳行して溝に架けて四日位を標準として架木途中で雨があった場合は数日延して脱穀をして下さい。

D、脱穀 普通稻では六〇〇回で脱穀致しますが胴割を防ぐために必ず五〇〇回転とします。

E、ムシロ干 脱穀後九月に這入つてから涼しい時期を運んで二、三日位摩ぐムシロに入れて乾燥する。

日、病虫害	
病名	水稲の葉病
イモモ	イモモ枯
モンガレ	ゴマ葉枯
マンカ類	セレサン石灰
マラシン乳酸	水銀ボルドン
D D T H C U	セツツドン

の撒布法
石炭粉は万能な肥料であるが、
依存主義から脱却し再生産資金を
確立頑張りましょう。

